



Revista Urología Colombiana

ISSN: 0120-789X

revistaurologiacolombiana@scu.org.co

Sociedad Colombiana de Urología
Colombia

López Ramos, Hugo Enrique
Proyectando juntos la revista Urología Colombiana
Revista Urología Colombiana, vol. XXIV, núm. 3, 2015, pp. 135-136
Sociedad Colombiana de Urología

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=149143142001>

- ▶ Cómo citar el artículo
- ▶ Número completo
- ▶ Más información del artículo
- ▶ Página de la revista en redalyc.org

redalyc.org

Sistema de Información Científica

Red de Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal
Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso abierto



ELSEVIER



SCU

Sociedad Colombiana de Urología®

EDITORIAL

Proyectando juntos la revista *Urología Colombiana*



CrossMark

Working together on the journal *Urología Colombiana*



La revista UROLOGÍA COLOMBIANA, principal medio de difusión de la Sociedad Colombiana de Uroología (SCU), debe actuar acorde con el vertiginoso avance y posicionamiento de nuestra sociedad, así como con la tendencia mundial en publicación de revistas biomédicas. Como editor de la revista, considero fundamental tener una mayor visibilidad internacional de nuestras publicaciones y generar el interés en autores extranjeros por publicar en ella, para posicionarnos dentro de las revistas latinoamericanas que se encuentran en la misma categoría. Para lograr esto debemos contar con la participación activa de los miembros de la SCU; sus trabajos, su experiencia y su innovación deben darse a conocer a los urólogos del país, de Latinoamérica y del mundo.

Como parte del proceso de reorganización de la revista, se ha organizado un comité editorial con un mayor número de miembros, algunos de los cuales cuentan con estudios de maestría y doctorado en epidemiología y educación, áreas en las cuales serán de gran apoyo en el proceso editorial. En acuerdo con el Comité Editorial y con la Secretaría Ejecutiva de la SCU, hemos asignado un cronograma en el cual

cada servicio de urología con vinculación académica publicará un artículo original y una revisión de tema. Así mismo, solicitamos la colaboración de los directores de las diferentes secciones para que promocionen la participación de los miembros afines a su subespecialidad. Los integrantes del Comité Científico Internacional participarán como editores invitados, plasmando su opinión respecto a los escenarios más relevantes y controversiales de la práctica urológica actual.

La SCU ha sido certificada con altos estándares de calidad en sus procesos, acoge a más del 90% de los urólogos del país y organiza congresos y eventos académicos de primer nivel, por ello la revista UROLOGÍA COLOMBIANA, uno de sus principales medios de comunicación, está obligada a dar un paso adelante. Esto significa mejorar la categoría de indexación en Publindex-Colciencias, subiendo a A2 y entrando a sistemas de indexación y resumen internacionales, y a grandes bases de datos, como Scopus, Medline y Thomson Reuters ISI Web of Knowledge. De esta forma será una publicación aún más llamativa para autores extranjeros, y también validará nuestra producción científica al interactuar con otras sociedades científicas. Esto nos permitirá articular nuestro trabajo con el entorno internacional, siendo partícipes de las redes globales del conocimiento. Para lograrlo, debemos poner el listón muy alto y ser cada vez más exigentes y autocriticos con nuestras publicaciones, teniendo un objetivo claro de lo que se quiere informar.

Para mantener la revista visible y activa en las bases de datos, debemos ser una publicación útil, de la mejor calidad científica y que se ajuste a los requisitos de publicación del International Committee of Medical Journal Editors (ICMJE), disponibles en <http://www.icmje.org/>. Quiero recalcar la importancia de cumplir con los tiempos estimados para un adecuado cronograma en el proceso de publicación.

Desde ahora solicito a ustedes su compromiso como autores principales, coautores, revisores externos o editores invitados. Elsevier Editorial System (EES) enviará recordatorios automáticos a quienes acepten la asignación como revisores, y también remitirá los cambios sugeridos a los autores y coautores, según sea el caso, manteniendo así

una trazabilidad clara de los procesos. Esta capacidad de publicación oportuna implica una reserva saludable de artículos, esencial para la viabilidad permanente de la revista.

La SCU ha percibido la barrera que existe entre los residentes en formación de las diferentes escuelas con sus unidades de epidemiología y apoyo estadístico; por ello, en conjunto con la sección de Guías Clínicas e Investigación, a cargo del Dr. Herney Andrés García, hemos creado la Oficina de Investigación, la cual cuenta con miembros de la SCU con formación epidemiológica. La finalidad de esta oficina es apoyar, brindar y acompañar en el desarrollo de los proyectos de investigación tanto de los residentes en formación como de los especialistas.

La información se encuentra en la plataforma *urosmart*, dentro de la página de la SCU en el enlace «Publicaciones». Esta plataforma –actualmente administrada por el Dr. Gustavo Ramos, residente de cuarto año de la Universidad Javeriana– busca una comunicación directa con los asesores epidemiológicos y crear un punto de encuentro entre los residentes, donde además comparten información y contactos de rotaciones externas electivas, *fellowships* y proyectos de investigación conjuntos.

La sección de Guías Clínicas e Investigación de la SCU realizó un proceso de adaptación de las guías de práctica clínica con los más altos estándares internacionales. Estas guías fueron socializadas en el Congreso Nacional del 2014. A partir de esta edición, se publicará la primera página de dichas guías con un acceso directo a la versión en línea soportada por Elsevier. También se puede acceder a las mismas en la página web de la SCU, donde se encuentran disponibles para todos los miembros.

UROLOGÍA COLOMBIANA es nuestra revista, una publicación de puertas abiertas que, acorde con la misión de la SCU, busca fomentar la producción científica, mantener el rigor metodológico de la investigación y constituirse en una de las mejores revistas de las sociedades científicas del país.

Hugo Enrique López Ramos, MD, MSc. ^{a,b,c,d}

^a Urología, Epidemiología Clínica, Bogotá, Colombia

^b Editor de la revista *UROLOGÍA COLOMBIANA*

^c 2014-2016 President Latin America Consortium Health Service Providers Committee

^d International Society for Pharmacoeconomics and Outcomes Research (ISPOR)

Correo electrónico: hugolopez88@yahoo.es